



児童会の旗ができたぞ！

「ワーイッ、ほくらの児童会の旗ができたぞ！」

大渕第一小学校の生徒1,321名は、このほど県内でもめずらしい“児童会の旗”を作り、10月4日風せん上げなどで、喜びのつどいを行いました。

この旗は、旗づくり委員20名が全校生徒から図案を募集して、集まった840個の中から選んで作ったもの。旗には、みんなが“すくすくのびよう”という願いがこめられ、児童集会や行事、運動会の時などに使われます。

第7回市社会福祉大会開かれる

福祉への理解をと「第7回市社会福祉大会」が、10月9日吉原市民会館で開かれました。

大会では福祉功労者として、保護司、保母など15名が表彰されたほか、講演と映画が上映されました。

会場は、満員となり、福祉は人々のおもいやりの心が一番との門田氏の講演に耳をかたむけていました。



発明くふう展

「第14回市発明くふう展」が10月6日から8日まで富士文化センターで開かれました。

優れた発明くふうを一般に紹介し、さらに発明くふうに対する関心を高めようと毎年行なっています。

今年も多数の出品作品の中から市長賞には影山浩之君（岩中3年）の地震対策ガスもれ装置が選ばされました。



緑と花の百科展

第16回緑と花の百科展が、10月14日市役所広場で開かれました。

ことしは、雨でのびていた秋の運動会と重なり例年にくらべ人出が少く、会場に展示された約3万点の庭木、盆栽、草花などの売行きもパッとしなかったようです。

また、当日は、花壇コンクールの表彰式も行われ、市立富士南小学校が、みどりいっぱい花の会長賞を受賞しました。